



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4369](http://www.m-oi.fr/4369)

**7 Pièces**

**260 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4369-TCA**

**2 090 000 €**

**Doussard**

Maison à vendre (74210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

M-OI Annecy vous présente à la vente en exclusivité, cette superbe villa d'architecte à deux pas du lac offrant une vue panoramique sur les montagnes. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4369-TCA. Situation et contexte : Située à 20 minutes d'Annecy, à 1 heure de la frontière Suisse et à 1h30 de Chamonix, cette adresse équilibre parfaitement l'ouverture sur la nature apaisante et l'accès aux commodités. Description intérieure : Au rez-de-chaussée surélevé, l'entrée ...

M-OI Annecy presents for sale, this superb architect-designed villa a stone's throw from the lake offering a panoramic view of the mountains. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4369-TCA. Situation and context: Located 20 minutes from Annecy, 1 hour from the Swiss border and 1h30 from Chamonix, this address perfectly balances openness to soothing nature and access to amenities. Interior description: On the raised ground floor, the entrance opens onto a large living room of ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence







Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4369](http://www.m-oi.fr/4369)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4369](http://www.m-oi.fr/4369)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4369](http://www.m-oi.fr/4369)



Mon Office Immobilier  
[www.m-oi.fr/4369](http://www.m-oi.fr/4369)